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会 議 記 録 兼 報 告 書 

議 題  第 65回伊那まつり 第２回事務局会議 

日 時  令和４年９月 29日（木）午後６時から午後７時 10分まで 

場 所  伊那市役所 302会議室 

出 席 者 

実行委員長 中山昭、事務局長 小池真一、事務局次長 宮澤伸英 

おまつり広場委員会 工藤陽介・網野俊輔・藤澤宏正 

遊 ingビレッジ委員会 城取和広 

市事務局 商工振興課 林裕二・村田和也、生活環境課 藤井聡生・山口雄樹 

     危機管理課 宮下誠 

観光課 清水俊一郎・唐木玲・中谷剛・下島智成・小牧さとみ 

＜欠席＞おまつり広場委員会（スタジオＲ 浦野創一郎、ブーケ 宮坂和世） 

    遊 ingビレッジ委員会（伊那食品工業㈱ 白鳥翔） 

    花火委員会（伊那商工会議所 北原光） 

打 合 せ 内 容 

 

１ 開会 

 

２ 挨拶（中山実行委員長） 

 

３ 協議事項 

(1) 第 66回伊那まつりの開催について 

○伊那市の方針について 

 伊那市から説明 

 資料のとおり 

 

○意見交換 

・これまで地区や会社から動員で参加している方は踊る気がないように見受けられた。今のうちにた

だ人数を集めるのか、人数は少なくても良いので踊りのクオリティを求めるのか決めておいたほう

がいい。なお、個人的にはクオリティを求めることに賛成。 

・今年みなまつりをやってみて２日開催が難しいことが分かった。箕輪まつりは民間主体で成立して

いる。大規模な花火大会を行うようであれば、新しい組織で市に協力してもらってやるのがよいと

思う。 

・おどり中心になれば、今まで遊 ingビレッジのステージに出ていたみなさんにもおどりに出てもら

うこととし、遊 ingのステージは開催しなくてもよいと思う。 

・市でメインの踊りという箱を作ってもらい、そこに他の団体がイベントをやって色を付けていくの
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がよいと思う。 

・地区の集まりなど仕方なく参加してきた人たちが、今はコロナを理由に断ることができるようにな

っており、周りも引き留めることができない。コロナが収まっても仕方なく参加するということは

なくなると思われる。変化に対応するよう祭りも変わるべきだと思う。 

・１日になったけど良い祭りだと思われるようクオリティを求めるべき。実行委員会が前向きに進め

ていくべき。開催する時期にコロナがまん延してしまったときに何ができるのかを考えておくべ

き。 

・祭りの際の余白（実施するスペース）を確保してもらえば、自主的にイベントをやりたい人はいる

と思う。花火もやり方だと思う。 

・伊那まつりが変化するべき時期ということであれば、長い間同じ方が担っている役職（事務局長）

も新しい方に変更したらどうか。 

・伊那まつり事務局会議の事務局次長（現在１名/青年会議所）を１名増員し、増員分を伊那商工会

議所事務局に担っていただいたらどうか。 

 

(2) その他 

・10月 21日（金）開催予定の次回伊那まつり事務局会議までに、各委員会・団体で意見聴取する。 

・次回事務局会議から、会議を公開にする。（プレスリリースする） 

 

４ その他 

(1) 今後の日程について 

 令和４年 10月 21日（金）午後６時から 伊那市役所 304会議室 

 

 


